

10/28-30
[土] [月]

全国障害者スポーツ大会
団体競技バレーボール 優勝

全国障害者スポーツ大会において団体競技バレーボール（聴覚男子）で愛知県チームが見事優勝しました。

チームには6月のデフリンピック大会で活躍した高橋竜一さんと成木俊介さん（ともに豊田自動織機所属、市内在住）も出場しており、優勝に貢献しました。



11/5
[日]

たかはま夢・未来塾
ロボカップジュニア高浜ノード大会

子どもたちが、半年かけて作りあげたロボットを手に、全19チームが大会に出場。熱い戦いを繰り広げました。



11/11
[土]

第55回 愛知県子ども会大会

名古屋市において愛知県子ども会大会が開催され、活動がほかの模範となっている『優良子ども会表彰』に「高取地区なかよし子ども会」が、5年間無事故の団体に贈られる『無事故子ども会表彰』に「翼地区あひる子ども会」が選ばれました。

翼地区子ども会が市の代表として参加し、開会式では柴田悠成さん（翼小5年生）が開会宣言を行い、立派に大役を務めました。



11/16
[木]

第14回交通安全高齢者
自転車愛知県大会

名古屋市にて自転車利用時の正しいルールの定着を目的とした、自転車競技会が開催されました。高浜市も出場し、2か月半の間練習してきたかいもあって、井上寿雄さん（湯山町）が個人表彰を受賞しました。

